
様式１

真壁小学校 第２回学校運営協議会 報告書

１ 開催日時 令和７年６月２０日（金）９：３０～１１：３０

２ 場 所 体育館、各教室、図書室

３ 参 加 者 渡辺 英二、新垣 ひとみ、照屋 好範

宮里 安英、今井 一義、久保田 力也

４ 内 容 (1)平和集会

講師：井出 佳代子 南風原平和ガイドの会（会長）

(2)授業参観

(3)懇談

５ 平和集会について

〇とても内容が良かった。講話も子ども達に分かりやすく、自分のこととして、

戦争や平和について考えることができ、意見が伝え合える場面、爆弾が実際に

どれくらい壊れてしまうのか、具体的で良かった。

〇約１時間子ども達が暑い中、集中して参加していた。内容が素晴らしかった。

平和宣言～講話～歌～教師の話、どれも分かりやすく心に残るものだった。

６ 授業参観について

〇平和について、友達や先生と語り合えることで、自分ごととして考えられるの

で良かった。家庭でも話題になることに繋がるので良かったと思います。

〇振り返りの良さ、大切さを感じました。

〇平和集会の振り返りをどの学年も丁寧に行っていた。５年生はグループごと発

表会を行い、考えを共有している姿は立派だった。（アウトプット）

７ その他

〇月桃の歌は胸があつくなった。覚えたいです。

〇園でできる事を行っていきたい。

〇子ども達の成長を感じられた。

〇水分補給も良かった。



〇平和集会で最後にもう一度、各学年ごとの平和宣言を行うとさらに良かった。

〇講話で子ども達の考えを聞いて発表させていたのが良かった。

〇司会はタブレットを見ながら丁寧に行っていたが、お礼の言葉は手紙にしてプ

レゼントするなり、顔を見ながら謝意を述べてほしかった。

〇図書館の平和展示素晴らしいと思った。（パネル、実物の道具等）

８ 熟議の内容

〇運営協議会のＬＩＮＥグループ作成の承諾。

参加した方々からは了承済み。（欠席者へ後日、承諾を頂く）

〇地域教育懇談会の開催方法について

・各自治会長にアンケートをとり、懇談会が必要かどうか聞いてみてはどうか。

・他校の持ち方を参考にしてみてはどうか。

〇今後、運営協議会とＰＴＡとの関連を模索したい。

９ 協議会の様子

アンケート記入 集合写真


